LES LETTRES ROUGES PHASE 2

Mes frères, mes sœurs,



Les événements aidant, et alors que ceux-ci donnent l'impression que peu de réconfort ou de certitude peuvent être obtenus par les temps qui courent, la conscience et l'acceptation des développements que nous appelons 2012 s'installent dans le cœur et l'esprit de beaucoup.

Pour l'homme, le réconfort réside dans sa sécurité – c'est indubitablement le cas – mais à une époque de dangers et de difficultés, il dispose de quelque chose d'autre : l'appréciation du moment présent, des choses vécues dans l'instant, l'appréciation des gens et de la vie elle-même. L'homme oublie trop facilement ces choses quand il a la sécurité, mais elles représentent une compensation qui dépasse sa compréhension parce qu'elles font partie de l'expérience de la vie et elles permettent à la conscience de comprendre le sens de l'existence.

En temps voulu, vous connaîtrez de nouveau la sécurité, mes amis, mais elle sera d'un autre ordre. Elle sera une sécurité provenant de la coopération avec la Terre, et non de l'exploitation qui en est faite. Elle sera une sécurité plus calme et plus propre.

L'ordre ancien s'écroule sur lui-même, ballonné et en décomposition. Conscients des changements à venir, vous craignez pour vos enfants. Mais pourquoi ne pas se sentir content pour eux parce qu'ils sont nés au début du nouvel ordre et échapperont à la sentence de mort que représente l'asservissement au matérialisme que l'homme s'est imposé à lui-même durant l'ordre en train de disparaître ?

C'est la fin de l'ordre ancien, mais c'est aussi le commencement de l'ordre nouveau. Il existe à présent un petit nombre de gens opérant avec compétence et efficacité selon le plan qui réside derrière ce projet, et leur activité va générer de la confiance. Il s'agit là d'une naissance opportune. Nourrissez cet enfant et il grandira.

Ralliez-vous à moi, mes frères et sœurs ! Bien sûr, je vous le demande parce qu'il y a beaucoup de travail à faire !

Ecoutez ceux à qui vous accordez votre confiance. Permettez que s'épanouisse en vous un sentiment de direction. Vos esprits sont peut-être dans la confusion et vos pensées incertaines, mais la clarté peut descendre dans un esprit réceptif, tout comme descend la rosée par une nuit tranquille.

Si vous ne pouvez plus trouver de réconfort dans le monde, puisez-le dans votre propre cœur et dans la flamme qui persiste.

Lorsque chacun de vous réalise qu'il a accepté l'inévitabilité de ce qui doit advenir, et comprend pourquoi il doit en être ainsi, allumez une flamme logée dans un verre transparent. Entretenez-la tout au long des jours et des mois qui viennent. Placez-la sur une fenêtre afin que d'autres puissent la voir. Elle fera émerger l'ordre nouveau et vous communiquera un sentiment de paix et de dessein.

Pour servir,

KH Noël 2005